
Comitato di Levata

Verbale di

Assemblea pubblica 

6 luglio 2022, ore 21

Presenti:
Raffaele Rotondo 
Enrico Rossetti 
Davide Franzoni 
Franco Presciuttini 
Enzo Recanatesi 
Stefano Della Casa
Claudio Xella
ed inoltre le giovani Matilde e Sofia

OdG:
1 – Costituzione del circolo dei giovani lettori: presentazione del progetto
2 – Progetto  di  riqualificazione  della  sala  civica:  presentazione  esito  incontro  con  l’Amministrazione 
comunale
3 - Spazi logistici della scuola primaria: mensa scolastica
4 - Istituzione nuove antenne dei gestori telefonici
5 - Varie ed eventuali

1) Costituzione del circolo dei giovani lettori: presentazione del progetto. 

Le due giovani lettrici espongono il progetto, che prevede di coinvolgere un gruppo di giovani lettori  
fra i 14 ed i 18 anni. Gli incontri, mensili, si farebbero di preferenza alle 18 di un giorno in settimana,  
e potrebbero iniziare già in questo stesso mese di luglio. É necessaria la sorveglianza (passiva) di 
un adulto: Della Casa si offre per questo compito.

Il  progetto viene accettato da tutti  senza riserve. Le due giovani lettrici  sono invitate a prendere 
l’iniziativa.

2) Progetto  di  riqualificazione  della  sala  civica:  presentazione  esito  incontro  con 
l’Amministrazione comunale.

Rotondo, Della Casa e Presciuttini hanno partecipato all’incontro, svoltosi il 30 giugno, in presenza 
del  vice  sindaco,.dell’assessore  Cicola  e  del  geom.Lodigiani.  I  punti  principali  emersi  sono  i 
seguenti:
-  il  finanziamento è stato ottenuto per un utilizzo di tipo co-working e questa caratteristica deve 
essere  mantenuta;  il  vice  sindaco  accetta  però  la  nostra  proposta  di  realizzare  una  struttura 
flessibile, che possa adattarsi ad usi diversi, inclusi quelli attuali della sala civica

-  i  lavori  dovranno iniziare  a fine novembre e durare un anno,  ma già  si  parla  di  una proroga 
possibile

-  durante  i  lavori  la  struttura  sarà  inutilizzabile,  ed  i  particolare  i  libri  dovranno andare  altrove. 
Richiesti di offrire una soluzione al ricovero dei libri, gli amministratori accennano a due possibili 
soluzioni, ma nessuna delle due appare realizzabile

Si è convenuto di rivedersi con gli amministratori entro fine luglio per esaminare il progetto definitivo, 
soprattutto sotto il profilo della flessibilità d’uso.

I presenti non possono che prendere atto di tutto ciò.

Per il problema dei libri Presciuttini propone di lanciare l’iniziativa “adotta una cassa di libri”: si tratta 
di  assegnare in deposito una cassa di  libri  a concittadini  volenterosi,  tenendo traccia dei  libri  a  
ciascuno assegnati, in modo da poter proseguire l’attività della biblioteca, anche se sparpagliata.

Resta insoluto il problema delle riunioni del comitato durante i lavori. Rossetti intende sondare il  
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titolare  dei  4  Accordi,  che  potrebbe  essere  interessato  ad  offrirci 
rifugio, ma si fanno nomi anche di altri rifugi possibili.

3) Spazi logistici della scuola primaria: mensa scolastica.

Il 5 luglio si è svolto l’incontro con l’Amministrazione sul tema; erano presenti l’assessora Cicola, le 
consigliere di minoranza Molinari e Francesconi, nonché Rotondo, Recanatesi e Presciuttini.

La  minoranza,  che  aveva  richiesto  l’incontro,  ha  sostenuto  la  soluzione  di  una  mensa  in 
prefabbricato  nel  cortile  posteriore  della  scuola  invece  della  soluzione  dell’amministrazione,  che 
prevede, nella stessa posizione, un fabbricato in muratura con possibilità di un futuro primo piano. 
Noi del comitato abbiamo sostenuto pienamente la proposta.

Le due soluzioni si differenziano principalmente per: tempi di esecuzione (3 mesi contro almeno un 
anno),  costo  (ovviamente  minore  per  il  prefabbricato),  impatto  sulla  didattica  e  sull’area  (il  
prefabbricato si può riutilizzare altrove, la costruzione in muratura pregiudica definitivamente un’area 
già molto male utilizzata). L’amministrazione ha candidato il suo progetto ai finanziamenti PNRR, ma 
non ha ancora la certezza di ottenerli, inoltre non è ancora del tutto risolto il problema della proprietà  
dell’area. La posizione dell’amministrazione è dunque al momento ancora molto incerta. L’assessora 
si  è impegnata a verificare rapidamente con funzionari  e giunta se il  progetto alternativo possa 
essere  preso  in  considerazione,  ma  non  appariva  convinta.  Si  è  impegnata  a  rispondere  alla 
minoranza in una diecina di giorni.

Nell’assemblea  tutti  prendono  atto  di  quanto  sopra  e  si  decide  di  attendere  la  risposta 
dell’amministrazione  prima  di  decidere  che  posizione  esplicita  prendere  come  comitato.  Nel 
frattempo il  Presidente contatterà l’assessora Giovannini  per un incontro con noi sul  tema delle 
necessità di spazi della scuola, anche in prospettiva futura.  

4) Istituzione nuove antenne dei gestori telefonici.

Franzoni riporta di voci, raccolte presso la popolazione, concernenti nuove installazioni previste di 
antenne di telefonia cellulare.

Presciuttini,  accedendo  all’archivio  dei  documenti  comunali,  mostra  la  recente  delibera  n.3  del 
consiglio comunale (09/03/2022) nella quale è stato approvato un piano di nuove installazioni  di 
ripetitori per telefonia cellulare (la delibera è stata approvata all’unanimità senza discussione).

In particolare, nel piano, sono previste due nuove installazioni di interesse per Levata: una antenna 
di Iliad-Linkem-FastwebAir presso il cimitero (prospiciente via Levata, in posizione diametralmente 
opposta rispetto alle esistenti antenne di Tim e altri) ed una di Linkem-FastwebAir presso i campi  
sportivi di Levata (all’esterno e sulla sinistra del palazzetto, guardando gli ingressi).

Quest’ultima installazione risulta in contrasto con il regolamento sulla localizzazione degli impianti, 
approvato con la stessa delibera, dove, all’art.8, si definiscono, fra altri, come siti sensibili, da evitare 
per le localizzazioni, i “c) Parchi pubblici, parchi gioco, aree verdi attrezzate”. 

Pertanto questa localizzazione risulta da discutere al più presto, essendo probabilmente già in corso 
le pratiche autorizzative, quantomeno chiedendo conto delle ragioni della patente violazione della 
decisione  dello  stesso  consiglio.  Il  Presidente  si  riserva  di  proporre  al  più  presto  le  iniziative 
adeguate. 

5) Varie ed eventuali.

Nessuna. 

L’assemblea si chiude alle ore 22.45

Verbale redatto il 08/07/2022

   Il Presidente

Raffaele Rotondo


